

Jusos Friesland wählen neuen Vorstand

Bei den turnusmäßigen Neuwahlen der JungsozialistInnen in der friesischen SPD kam es zu einer Veränderung im Sprecherteam. Martin Woelk (Cleverns-Moorwarfen) und Dominik Helms (Varel) hatten bereits im Vorfeld angekündigt, dass sie nicht erneut kandidieren wollten. Neben Lena Gronewold (Jever), die in den vergangenen zwei Jahren mit beiden das Sprecherteam gebildet hatte, kandidierten Angela van den Ent (Cleverns-Moorwarfen), Tobias Rostek (Varel) und Florian Schneider (Jever) um die Posten. In der Abstimmung konnten sich schließlich Gronewold, van den Ent und Rostek durchsetzen. Unterstützt werden sie in ihrer Arbeit künftig von Julian Thiede und Christian Dobberstein (beide Varel), die einstimmig zu Schriftführern gewählt wurden.

Das neugewählte Sprecherteam betonte, dass es ihnen wichtig sei sich für die Belange junger Menschen, in der Partei, aber auch über Parteigrenzen hinaus zu vertreten. „Wir sind als Jusos auf allen Parteipolitischen Ebenen sehr gut vernetzt und konnten kürzlich auch mit Jannes Wiesner einen Vertreter in den Landesvorstand der Jusos entsenden“, betont Rostek. Van den Ent ergänzt: „Aber auch darüber hinaus sind wir mit allen politischen Ebenen in Kontakt und bringen uns ein“.

Alle Informationen zu Treffen und Aktionen gibt es auf der Website und der Facebook Seite der Jusos Friesland. „Alle jungen Menschen, die Lust haben sich einzubringen und mitzumischen sind bei uns herzlich willkommen“, so Gronewold.